

Anuncian abridores para el partido final de la Serie del Caribe



Zapopan, México, 8 feb (PL) El derecho Adalberto Flores, por los Criollos de Caguas; y el zurdo cubano Raúl Valdés, por las Águilas Cibaeñas, serán los abridores hoy de la gran final de la Serie del Caribe de Béisbol.

El encargado de lanzar las serpentinas por la representación de Puerto Rico subirá al montículo por segunda ocasión en el certamen, luego trabajar sin decisión durante cuatro entradas ante los locales Tomateros de Culiacán en el partido inaugural, el pasado 1 de febrero.

Precisamente, el líder del staff del elenco boricua fue el encargado de guiar al triunfo a los suyos en el juego final de la pasada edición en Culiacán-2017, ante los anfitriones Aguilas de Mexicali.

Valdés hará también su segunda aparición en la justa, luego de una salida desafortunada ante los Caribes, en el debut de los dominicanos en esta edición 60.

Con el triunfo ante Cuba, la noche de este miércoles, Dominicana vuelve a una final

por primera vez desde 2013 cuando se instauró el sistema de play off, aunque en aquella ocasión cayó ante los mexicanos Yaquis de Obregón, por 4-3, tras 18 extenuantes entradas, el partido más largo de siempre en series del Caribe.

En tanto, los puertorriqueños revirtieron un marcador adverso de 0-4, para clasificar a la batalla por la corona, con triunfo sobre los venezolanos Caribes de Anzoátegui, por 6-5.

En la fase preliminar de Jalisco-2018, los Criollos vencieron a las Águilas por 6-3 en el duelo entre ambos.

Si los boricuas lograran imponerse nuevamente y alzar el trofeo de monarcas por segundo año consecutivo, se convertirían en el tercer equipo en consumir esa hazaña en la historia de esta añeja lid regional.

Anteriormente, lo consiguieron los cubanos Tigres del Marianao (1957, 1958) y los dominicanos Águilas Cibaeñas (1997, 1998), casualmente sus rivales de este jueves.

Los dominicanos persiguen su corona número 20 en estos torneos, mientras sus rivales de la Isla del Encanto sueñan con su título 15.

De hecho, ambos países son los máximos ganadores en la historia de la llamada Pequeña Serie Mundial Latinoamericana, fundada en La Habana en 1949.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154671-anuncian-abridores-para-el-partido-final-de-la-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba